

Internacionales



Mujeres líderes de distintos países piden acabar con la brecha de género en el poder

Madrid, 12 jun (EFE).- Un grupo de más de un centenar de mujeres líderes de distintos países reclamó este lunes reducir "cuanto antes" la brecha de género en los espacios de poder, durante su primera reunión anual en la sede del Parlamento Europeo en Madrid.

POR EFE

12 DE JUNIO DE 2023 - 14:18

El encuentro contó con mujeres claves en el ámbito político, artístico, científico, tecnológico y en la sociedad civil, que expusieron sus ideas para fomentar la inclusión y la equidad de género en el marco de este acto celebrado por el grupo G100.

El G100, conformado en 2022, es un grupo de cien mujeres líderes de distintos sectores de todo el mundo que busca reducir la brecha de género en los espacios de poder.

A lo largo del acto, las presentes destacaron la importancia de generar unidad y solidaridad mutua a través de la creación de redes para resolver problemas de alcance internacional, como la crisis climática, la sanitaria y la desigualdad de género.

En declaraciones a EFE, Rosalía Arteaga, expresidenta de Ecuador y actual directora de la Fundación FIDAL, afirmó que la inclusión permite construir "un mundo mejor" y animó a las mujeres a ser "tesoneras" para seguir luchando.

La reunión fue auspiciada por María Andrés Marín, directora de la Oficina del Parlamento Europeo en España, quien subrayó que esas redes son esenciales para cambiar la percepción de otros y "derribar las barreras de los estigmas".

Además es la impulsora del proyecto Dónde Están Ellas, que fomenta la visibilidad y convocatoria de mujeres profesionales en seminarios y debates públicos en España.

A lo largo de su ponencia hizo un llamamiento para que todos los sectores hagan "el esfuerzo de buscar a mujeres expertas" para seguir amplificando la voz y el liderazgo de la mujer.

El acto contó con la presencia telemática de la premio nobel de la Paz en 2015, la tunecina Ouided Bouchamaoui, quién dedicó su exposición a pedir que cesen los conflictos y declaró que los países "deberían trabajar juntos en vez de pelear".

Durante el evento se anunció que la próxima reunión anual del grupo será en Brasil.

De acuerdo con un reporte difundido en 2022 por el Foro Económico Mundial, a este ritmo faltarían 67 años para que Latinoamérica y el Caribe sellen por completo esa brecha de género.